



Märchenhaft: Zu einer besonderen Aufführung hatte kürzlich das Muische Studio in Rimbach eingeladen. Gezeigt wurde das Märchen „Der Rosenwein“, das Margarethe Teubert schrieb und Karola Teubert musikalisch in Szene setzt. Mit dabei waren auch die Studiokinder und deren Mütter.

FOTO: KARL-HEINZ KÖPPNER

8/03

Märchenaufführung im Theaterkasten des Muischen Studios: „Der Rosenwein“

23 Jahre Muisches Studio in Rimbach

Als Auftakt zum 28. Studioge-
burtstag lud das Muische Stu-
dio zu einer Märchenauffüh-
rung ganz besonderer Art ein.
In dem phantasievoll gestal-
ten Theaterkasten wurde das
Märchen „Der Rosenwein“ ge-
zeigt.

Den Text, der von Margarethe
Teubert stammt, setzte Karola
Teubert unter Mitwirkung der
jüngeren Studiokinder und de-
ren Mütter musikalisch gekonnt
in Szene.

Herzlicher Beifall belohnte alle
großen und kleinen Akteure
und leitete über zur anschlie-
ßenden Feier des Studioge-
burtstages.

